

Turistas por un día: profesores Tec dan recorrido por Tampico



El 5 de enero, los profesores de PrepaTec [campus Tampico](#), llevaron a cabo su junta de arranque del **semestre enero - mayo 2023**, el escenario fue el centro histórico de **Tampico**.

Dentro del marco del **200° aniversario de la ciudad de Tampico**, cerca de 40 profesores de las diferentes asignaturas de PrepaTec hicieron un recorrido guiado por los lugares más emblemáticos del lugar.

La agenda del día comenzó con una cata de café para después en una caminata recorrer las plazas del centro, el mercado y finalmente el palacio municipal.



/> width="543" loading="lazy">

Un arranque diferente

El objetivo de iniciar el semestre enero-mayo 2023 de esta manera, de acuerdo con **Oscar Flores**, director general del Tec campus Tampico, fue *"que nuestros profesores logren compartir la riqueza de la ciudad a los alumnos"*.

La cata de café se llevó a cabo en Degas Café, quien es socio formador y estratégico de campus Tampico. Fueron Sofía Hernández y Jennifer Borrego, baristas profesionales, las encargadas de impartir la cata.

Posterior al desayuno, los profesores fueron guiados por colaboradores de turismo de la ciudad, comenzando en el histórico edificio Mercedes, desde donde apreciaron la vista a la plaza de la Libertad.



/> width="635" loading="lazy">

Posteriormente visitaron el mercado de Tampico, donde conocieron la gastronomía local y regional que ahí se ofrece; así como artesanías de la zona de la huasteca.

Ser turista en tu propia ciudad

En el 2023 la ciudad de Tampico cumple 200 años desde su fundación. Ana Leticia Szymanski, directora de PrepaTec Tampico compartió a CONECTA *"Queremos que nuestra comunidad Tec conozca la historia y se enamore de todo lo que la ciudad ofrece"*.

Durante el recorrido el guía turístico mencionó que *"se vale ser turista en tu propia ciudad, solo así podremos conocer y regar nuestra cultura a los visitantes"*.



/> width="597" loading="lazy">

Para el final del itinerario los docentes se reunieron en el palacio municipal donde pudieron subir a la campana del edificio y tomar la fotografía del recuerdo.

Durante todo el año se llevarán a cabo distintos eventos en Tampico y se busca que las instituciones educativas transmitan la historia de la ciudad.

"Se vale ser turista en tu propia ciudad".

Compartiendo la experiencia

El viernes 6 de enero los **profesores de PrepaTec** se reunieron en el **campus Tampico** para la junta de inicio, donde retroalimentaron sobre la visita y experiencia.

Como resultado del primer recorrido de Profesores se consiguió programar un segundo para **profesores de profesional** que se llevará a cabo en febrero.

Además se llevarán a cabo visitas guiadas para los **alumnos y alumnas de campus Tampico** para que ellos vivan la experiencia de conocer la historia del puerto.



/> width="591" loading="lazy">

Oscar Flores Cano, finaliza remarcando: *"debemos conseguir que nuestros egresados salgan al mundo aprendan y representen a su ciudad, y además que en algún punto puedan regresar e implementar todo lo aprendido para enriquecer a sus ciudades"*.

LEER MÁS...

<https://conecta.tec.mx/es/noticias/queretaro/educacion/docentes-afrontan-reto-de-innovacion-educativa-con-siemens>